



**GARDA MEDIA**

# Meriahkan HGN & HUT PGRI ke 78, Kepsek SDN 15 Batiling Labakkang Gelar Lomba Seni

**HermanDjide - PANGKEP.GARDAMEDIA.ID**

Nov 25, 2023 - 15:02



*Siswa SDN 15 Batiling Labakkang ucapkan terima kasih kepada guru dan Selamat HGN, sehat selalu, Aamiin*

PANGKEP - Kepala SDN 15 Batiling Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Hanisah S PD saat ditemui usai mengikuti upacara HUT PGRI ke 78 dan Hari Guru Nasional (HGN) dilapangan Citramas Pangkep Sabtu +25/11/2023) mengatakan bahwa siswa SDN 15 Batiling Labakkang gelar lomba seni termasuk paduan suara.

Dia menjelaskan bahwa lomba ini dalam rangka Meriahkan HGN & HUT PGRI ke 78 dan kegiatan tersebut khusus siswa SDN 15 Batiling.

Hanisah memberikan apresiasi kepada para guru yang gigih dalam mendidik dan membimbing para siswa sekaligus memeriahkan peringatan Hari Guru Nasional (HGN) dan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) yang ke-78,

Kegiatan ini berlangsung ramai di SDN 15 Batiling karena orang tua siswa juga hadir menyaksikan anaknya mengikuti lomba.

Menurutnya bahwa Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya siswa untuk mengekspresikan rasa terima kasih dan penghargaan mereka kepada para guru yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan nilai-nilai kehidupan dan berbagai jenis lomba seni diikuti oleh siswa-siswi dari berbagai tingkat kelas, dengan antusiasme yang tinggi.

Dia menyampaikan bahwa ide untuk menggelar lomba seni ini muncul sebagai cara unik untuk menghargai peran penting para guru dalam pembentukan karakter dan perkembangan intelektual siswa.

"Kami ingin menunjukkan kepada guru-guru kami betapa mereka sangat dihargai oleh siswa-siswi kami. Lomba ini bukan hanya ajang kompetisi, tetapi juga bentuk ungkapan cinta dan terima kasih kami kepada mereka," ujarnya

Kepala SDN 15 Batiling memberikan apresiasi atas kualitas peserta dan menyatakan bahwa kegiatan semacam ini tidak hanya membangun kekompakan antara siswa dan guru, tetapi juga meningkatkan kepercayaan diri dan keterampilan mereka.

"Kami melihat adanya tingkat kesungguhan dan dedikasi yang tinggi dari setiap peserta. Persiapan yang baik terlihat dari penampilan mereka, menunjukkan bahwa mereka memberikan nilai penting pada lomba ini. Dedikasi seperti ini adalah kunci keberhasilan di setiap aktivitas termasuk seni" ujarnya.( Herman Djide)